
Der Antrag wurde in der Sitzung der Ratsversammlung am21.06.2022 zunächst zur Vorbe-

ratung an den Planungs- und Umweltausschuss überwiesen. Dieser hatte sich der Thematik in 

seiner Sitzung am 31.08.2022 angenommen. Der Protokollauszug liegt vor. 

 

Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Ratsherr Krampfer wendet ein, dass die im Antrag gestellten Forderungen bereits im Rahmen 

des Innenstadtkonzeptes behandelt würden, sodass der Antrag formal überflüssig sei.  

Ratsherr Joost bemängelt, dass der Antrag nicht präzise genug gestellt sei. 


